
Auf  Anfrage des  sachk.  Bür gers  Johann t eilt  der All ge mei ne Vertreter,  Herr  Thul  mit,  dass  es 

derzeit kei nen neuen Sachst and i m Breit bandverfahren gebe.  

 

 


